



## Séjour à Oldenburg : arrivée, récit d'élèves

publié le 12/12/2019 - mis à jour le 13/12/2019

« Nous sommes partis le mercredi soir à 21h pour un long voyage en bus. Nous sommes passés par Poitiers Tours Paris la Belgique, pour enfin arriver en Allemagne le lendemain matin. Nous avons pris notre petit déjeuner près de Cologne. Pause toilettes haute technologie ! À cause des travaux sur l'autoroute nous sommes passés dans Cologne et nous avons vu le téléphérique de ville, un transport en commun hors du commun !

Nous sommes arrivés à Oldenburg vers 14h48. Il y avait un ciel bleu et ensoleillé. Les correspondants nous ont accueillis avec le drapeau français. Nous avons pris le goûter préparé par leurs parents. Nous avons fait connaissance et chacun est allé chez son correspondant. »

Guillan, Benjamin, Ruben

PS : ce matin, nous avons retrouvé des élèves sereins et en forme pour un petit déjeuner au lycée.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.